



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL DICIEMBRE 10 DE 2011 - 114

Redacción: Carlos Cortés Caballero

DIA DEL MEDICO.

La Academia de Medicina, capítulo de Santander conmemoró esta semana con un tema cultural a cargo del profesor, cardiólogo, filósofo, Marco León Espita: "El vallenato una canción para contar" a través de la cual nos enteramos de los aportes que algunos profesionales de la medicina han hecho a esta cultura artística.

También el Colegio Médico tuvo su reunión de carácter social en la cual se honraron algunos colegas por UNA VIDA DEDICADA A LA MEDICINA y al cumplir cuarenta y treinta años de ejercicio profesional y se admitieron nuevos miembros.

AUTOPSIA VIRTUAL.

La pregunta que algunos profesionales del derecho se hacen es si este género de actividad prosperará en nuestro medio y me parece válido traer a cuenta la experiencia de otros países, en este caso Inglaterra, que acaba de publicarse en el Revista Lancet y comentarse en The Economist- Noviembre 26 a Diciembre 2 de 2011- en la cual se encontró que la combinación de Tomografía y Resonancia determinó la causa de la muerte en un 30% de los casos, lo cual limita su uso, además de los costos.

REFORMA A LA EDUCACION.

Aunque no se ha definido la reforma a la educación vale la pena considerar algunos puntos de vista y por ello transcribimos la opinión del rector de la Universidad Industrial de Santander quien dice que tres son los "disensos" frente a la propuesta inicial- Cátedra Libre Año 14 Noviembre de 2011 No. 141- "El primero tiene que ver con el concepto de autonomía. " El segundo "con las tipologías de la educación superior" pues no se comparte que "se cree una única llamada instituciones de educación

superior".

La tercera se relaciona con los recursos financieros pues "creemos que un 3% adicional al incremento no es suficiente para lograr las metas establecida por el gobierno en el Plan de desarrollo".

PREMIO ALBERT LASKER.

Premio Albert Lasker también llamado los "Nobel de América" se entregan desde 1946 a personas que hayan hecho contribuciones a la medicina y es entregado por la fundación de este nombre fundada por quien fue pionero de la publicidad y su esposa.

LA ÚLTIMA PERSONA en recibirlo el 18 de Septiembre de 2011 fue "la científica china Tu youyou por "haber desarrollado la artemisinina, un fármaco para combatir la malaria con el que se han salvado millones de vidas" (Toma- do de EL TELEGRAFO. Lunes 12 de Septiem- bre de 2011. Fuente Internet).

DNA Y FELICIDAD.

" La felicidad está en su DNA". Así subtítulo un artículo la revista THE ECONOMIST. – Octubre 15 a 21 de 2011 pág.. 90- fundamentado en trabajos de investigación de las Universidades de Harvard, California, San Diego, College de Londres y Zúrich que concluyen que la tendencia a ser feliz o miserable se origina a través del DNA y que una tercera parte de la felicidad es hereditaria y que como nos lo recuerdan especialmente los psiquiatras, la serotonina es uno de los neurotransmisores encargado de regular nuestro estado de ánimo. Seguramente con el tiempo se requerirá de la bioingeniería para que la felicidad nos acompañe a todos, aunque los jóvenes y los "adultos mayores" somos mas felices que quienes se hallan en la edad media.

Es la noticia que trae la Revista Expresiones en su segundo año- Noviembre de 2011 - y